
Kaufempfehlung Q7 / Touareg
Beitrag von „T4-Fahrer“ vom 2. Juli 2007 um 19:05

Zitat von Blackhawk

Vielleicht, weil Sie keinen Rabattverkauf machen?

Die Autos werden auch so gekauft! 

Hallo Günther,

die Frage warum es bei ML oder Q7 keinen Rabatt gibt
war nur ein Zitat von Michael, was wiederrum eine Antwort auf meine Aussage war das es bei
Mercedes und Audi keinen ordentlichen Rabatt gibt.

Leider war die Textüberschrift nicht als Zitat zu erkennen.

Ganz schön kompliziert gell 
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